



Bei der Scheckübergabe (von links): Feuerwehr- Ausschussmitglied d Jörg Döhring, Abteilungskommandant Andreas Kalmbach, Ortsvorsteher Rainer Kraft, Kassier Michael Hofmann sowie DRK-Bereitschaftsleiter Alexander Reusch.

Foto: Wallburg

Mehrerlös gespendet

Aktion | Geld für neue DRK-Feldküche

■ Von Günther Wallburg

Bad Liebenzell-Unterlengenhardt. Seit Jahren ist es Ortsvorsteher Rainer Kraft aus Unterlengenhardt eine Herzensangelegenheit, den Mehrerlös seiner verkauften Weihnachtsbäume stets für einen guten Zweck zu spenden. So auch im Dezember. Im Großhandel erworben, verkauft er diese Weihnachtsbäume weiter und spendet anschließend den erzielten Mehrerlös.

Unterstützungswürdige Projekte finden sich immer, berichtete Kraft bei der kürzlichen Spendenübergabe in den Räumen des DRK-Ortsvereins Schömburg/Bad Liebenzell in Maisenbach. Bei der im DRK-Ortsverein 2022

angeschafften Feldküche gab es noch ein finanzielles Defizit, das Kraft diesmal mit seiner Spende schmälern wollte.

Auch Glühwein angeboten

Die Freiwillige Feuerwehr Unterlengenhardt fand die Idee zugunsten der befreundeten Kollegen im Nachbarort sehr lobenswert. Kurzerhand unterstützten sie die Verkaufsaktion der Weihnachtsbäume mit zusätzlichen Glühweinangeboten. Insgesamt kamen so 350 Euro zusammen, die von Vertretern der Freiwilligen Feuerwehr und Kraft aus Unterlengenhardt an den Bereitschaftsleiter des DRK-Ortsvereins Alexander Reusch übergeben wurde.